

Reportaje a Theo y Vicente sepados por el sol

de Jean Menaud

Estrenada en agosto de 1990 en la sala Eugenio Dittborn del Teatro de la Universidad Católica de Chile, siendo reestrenada en esa misma sala en mayo de 1991. Alfredo Castro recibió el Premio de la Crítica y de la Asociación de Periodistas de Espectáculos como mejor director del año 1990 por la dirección de esta obra y de *La manzana de Adán*.

Ramón Núñez y Héctor Noguera. Foto: Ramón López.

FICHA TÉCNICA

<i>Autor</i>	: Jean Menaud
<i>Dirección</i>	: Alfredo Castro
<i>Escenografía</i>	: Alejandro Rogazy
<i>Iluminación</i>	: Ramón López
<i>Música</i>	: Miguel Miranda
<i>Producción</i>	: Guillermo Murúa

REPARTO

Vicente	: Héctor Noguera
Theo	: Ramón Núñez

